

Balneario de Cuba marcó reapertura turística de altas expectativas



La Habana, 16 nov (RHC) El occidental balneario de Varadero, el más importante de Cuba, marcó un inicio de la etapa invernal con elevadas expectativas sobre todo en el tema de la bioseguridad, aseguró este martes en Matanzas una fuente turística.

Yanselí Pérez, comercial de la filial en la provincia cubana de Matanzas del Ministerio cubano del Turismo comentó a la prensa que este 15 de noviembre las instalaciones hoteleras estuvieron muy motivadas con sus equipos de animación.

“Las actividades extrahoteleras también tuvieron amplia participación este lunes, todo para garantizar que Cuba es un destino seguro, y Varadero reafirmó ser garantía de seguridad y de tranquilidad ciudadana”, destacó.

Pérez precisó que el polo comenzó su temporada alta con la inauguración de un nuevo producto, el primer Hotel boutique de Varadero: el Mystique Casa Perla by Royalton, “una joya patrimonial con la cual el destino se enorgullece”.

Es además el tercero bajo esta marca en la región del Caribe de la cadena canadiense Blue Diamond, y que en este polo lo opera de conjunto con el grupo local Gran Caribe, amplió la especialista del Mintur.

“Tenemos unos pronósticos favorables para terminar el año, cuando aumentará el arribo de aerolíneas a fines de este mes y segunda quincena de diciembre, y tendríamos vacacionistas de nuestros principales mercados emisores: Canadá, Rusia, Reino Unido y Alemania”, comentó.

Precisamente la aerolínea canadiense Air Transat retomó la víspera sus viajes a Varadero, con un vuelo desde Montreal hasta el aeropuerto internacional Juan Gualberto Gómez, de Matanzas, tercera de ese país en restablecer itinerarios con la afamada localidad turística.

En este crucero de reapertura viajaron Joseph Adamo, jefe de ventas y marketing, y Renée Boisvert, vicepresidenta de productos, ambos del grupo turístico Transat, compuesto de un touroperador y la mencionada línea aérea, quienes intercambiaron con periodistas en el propio aeropuerto.

A preguntas de Prensa Latina señalaron que aspiran en el 2022 igualar los niveles de operaciones que tenían antes de 2019, cuando comenzaron las afectaciones por la COVID-19.

“Estamos interesados en el sector cubano, justamente para trabajar y desarrollar un plan que nos ayudará a seguir creciendo y asegurarnos que vamos a tener una muy buena temporada ahora, pero también preparar el futuro para avanzar”, precisaron Adamo y Boisvert.

Y añadieron: “Transat se recuperará en esta etapa, y por eso es importante para nosotros estar aquí y trabajar con nuestros socios, ver la planta hotelera, lo que tienen que ofrecer y volver a nuestro país para compartir todo lo visto e intercambiar”. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/277355-balneario-de-cuba-marco-reapertura-turistica-de-altas-expectativas>



Radio Habana Cuba